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Киевские власти совместно с архитекторами серьезно взялись за проблему фасадов
домов столицы. Помимо недавно заявленного запрета на рекламные полотна, теперь
решено убрать с центральных фасадов кондиционеры и спутниковые тарелки.
Металлические коробки на фасадах домов, с которых постоянно капает на голову
прохожим, - стали уже привычными для киевлян.   Кондиционеры обслуживают и офисы,
и жилищные помещения, как в предместье, так и на периферии. Впрочем, общий
недостаток, который объединяет всех пользователей - нерадивость в установлении
этой техники. При отсутствии четких правил монтирования кондиционеров, каждый
обустраивает их на собственное усмотрение, информирует телеканал «Київ». Об
эстетике при этом люди почти не думают. А блоки кондиционеров между тем портят
внешний вид города. Но это - не хуже всего. В набат бьют архитекторы. Говорят -
монтирование такой техники приводит к трещинам на зданиях. В первую очередь,
страдают старые дома, стены которых просто не выдерживают дополнительного
вмешательства. «Это просто опасно, потому что в любой момент с частью стены он
может оказаться у кого-то на голове», - сообщил архитектор Георгий Духовичный. По
правилам, что их предусматривают новые нормы благоустройства города, установить
кондиционер можно будет лишь с разрешения ЖЭКа или главного управления контроля
по благоустройству. При нарушении - будут штрафовать, при чем как владельцев, так и
фирмы, которые будут монтировать технику неправомерно. Будет контролировать
процесс специальная инспекция. А вот устанавливать блоки извне новостроек вообще
запретят. Попробуют избавиться от них и на тех фасадах, вид которых уже испортили
кондиционеры. «Понятно, что все кондиционеры никто демонтировать не будет, это
однозначно. Но большинство кондиционеров, особенно в центральной части нужно
переносить из главных фасадов на вспомогательные, или делать внутренние
кондиционеры», - рассказал начальник ГУ контроля по благоустройству г. Киева Виктор
Кунц. Впрочем, заработают все эти нововведения лишь после того, как новые правила
благоустройства города примут депутаты Киевсовета. В настоящее время они
рассматривают соответствующий документ.
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